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上田東ロータリークラブ

“ロータリアン”であることを誇りに　“ロータリーライフ”を楽しみ

“ロータリー”の喜びを広めましょう

APRIL.10.2024 第2099回

「ロータリー入会時の思い出」と「仕事でインタビューした方々!!」

栁澤　亨君

久しぶりに卓話をさせて頂きます。

　本日は、始めにロータリーの入会時の

事を少しと、続いて私の仕事の中でイン

タビュー取材した方々の話をさせて頂き

ます。

　ロータリーについては、最近会員増員の中で新会員が

同時に4人と多くの方が入会されました。4人同時に入会

式を行ったのは、ここ数十年なかったのではないかと思

います。

　会員数も、今年度始めは50人を割っておりましたが、

今回で一度に50人を越し嬉しく思います。会員増強に携

わった皆さん本当にご苦労さまです。

　今、4人同時の入会式の話をなぜ申し上げたかと言い

ますと、実は私が入会した時も同様で4人一緒の入会式

でした。私が入会したのは平成10年ですから約25年前

です。その日は、当時の会長・幹事の計らいで入会式を

ガバナー訪問日に合わせて行い、4人が前に並び、次々

にガバナーより直接バッチをつけて頂きました。

　入会した日は、ロータリーの事もガバナーの存在など

もほとんど知らなかったので、後になって先輩会員より

ガバナーにバッチを付けてもらう事はあまり例の無い事

だと聞き、大変光栄に思いました。この日一緒に入会さ

れた一人が、会長の上原さんです。

　続いて、私が入会した当時の話をさせて頂きます。入

会した頃は、新入会員向けのセミナー・研修会も多くあ

りましたが、その当時入会した一年前後の会員が8名お

りましたので、みんなで「ロータリーのことをよく知ろ

う」とその仲間で「あすなろ会」という会をつくり時々

親睦会を夜一献交わしながら、楽しい仲間作りをし、

ロータリーの事を少しづつ覚えていったことを思い出し

ます。また、先輩会員に講師をお願いしファイヤー・サ

イドミーティング（座談会）も、夜飲食をしながら行っ

た時もありました。

　4～5年続けましたが、仲間が退会されたり転勤により

退会される方もおり、会は解散となりましたが、この会

でお互いに忌憚のない話ができた事が後々「良かったな

～」と思います。

　この頃は、出席率は100%は当たり前で長く続いてい

た時でもあり、出席はもちろん欠席の時は必ずメーク

アップをするのが当然でした。当時はロータリーの規律

も今から比べると非常に厳しい時代でしたので、そう

いうものだと認識をして活動していました。私は、特に

ホームクラブの例会出席に重きを置いていましたので、

「ホームクラブ100%出席」は2004～2010年まで6年間

で約300回ぐらい、（前後も含め）一度も休む事なく出

席を続けました。その前後も単年度で5回は「ホームク

ラブ100%出席」しております。この話は私の自慢話に

なってしまうので、参考までにしておきますが、連続で

出席を続ける中にはどうしても仕事で、また葬儀、旅行

などが重なる場合がありましたが、何とかその時々をク

リアして例会出席をした結集です。

　例会も例会場だけではなく、外部に出掛けたりする例

会もあるので、今思うと何もかも全部出席しましたね。

コロナ禍以降現在は、無理せず出来る限り出席するよう

にしています。

　次に私の仕事の中での話をさせて頂きます。

　当社は、広告の制作をメインに広告全般を取り扱って

おります。中でも多くの情報誌を発行しておりますが、

その中で今年24年目を向かえる季刊情報誌、エンジョイ

ライフ「ゆとりっち」という冊子があります。この冊子

は毎号「巻頭インタビュー」の特集ページがあり、地域

に関わりのある方、又地域出身者と関わりのある様々な

分野で活躍している方々を、インタビューさせていただ

き、今まで100人以上の多くの方を取材させていただい

ております。本日は、その中で創刊号より50号までに特

集した方をピックアップして時間まで取材当時の話をさ

せていただきます。

　最初に創刊号でインタビューした「信濃デッサン館」

「無言館」館主の窪島誠一郎さん、続いてプロボクサー

の西澤ヨシノリさん、落語家の立川談慶さん、女優の土

屋貴子さんの順に、4名の取材した当時のお話をさせて

頂きます。（内容は省略）



［次週のプログラム］ 4月24日（水）PETS、地区研修・協議会報告

例　会　日　誌　  4月10日（水）　晴れ　　2023～2024  No.30

●司　　会 遠藤隆幸君

●斉　　唱　「我等の生業」

●４月慶祝 【周年祝い】

　　　　　　北村　豊君 36年　母袋創一君 32年

　　　　　　塩之入永子　 17年　倉島　博君 13年

　　　　　　山本　修君 5年　玉井権太郎君 5年

　　　　　　中嶋大介君 2年　石井公彦君 1年

　　　　　　浜野浩孝君 1年

　　　　　　【結婚記念日祝い】

　　　　　　倉島　博君・照美　 4／5

　　　　　　滝澤修一君・十久子　 4／15

　　　　　　栁澤　誠君・友子　 4／15

　　　　　　小林正人君・良子　 4／16

　　　　　　母袋創一君・智子　 4／21

　　　　　　水出博史君・久美子　 4／22

　　　　　　宮坂正晴君・美恵子　 4／24

　　　　　　村上　泰君・香屋子　 4／28

　　　　　　田守正彦君・るり　 4／29

　　　　　　【誕生日祝い】

　　　　　　飯島裕也君 4／2　北村　豊君 4／20

　　　　　　玉井権太郎君 4／23
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●ラッキー賞　山本　修君（季節のアレンジ花）

●友 愛 賞 竹花　強君（水出君よりお酒「桐の華」）

　　　　　　西入悦雄君（水出君より美濃和紙の靴下（ペアで））

　　　　　　中嶋大介君（山本君より横浜と逗子のお菓子）

水出「娘の大学入学式に出席。大学の研究室で開発したお酒とのこと。」

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　上原　達 会長

　今週は、春の全国交通安全運動の実施期間中というこ

ともあり、交通死亡事故の原因についてお話しをしたい

と思います。交通事故の多くは、「速度違反」「一停止」

のような具体的な違反ではなく、ドライバーのちょっと

した「不注意」や「甘い考え」、「油断」などで、交通死

亡事故の原因は「安全運転義務違反」が主な原因で発生

しています。令和5年度の【法令違反別死亡事故件数と

構成比】をみてみると

　1位　漫然運転＊　　　　　　403件　　　17.2%

　2位　安全不確認＊　　　　　313件　　　13.3%

　3位　運転操作不適＊　　　　264件　　　11.2%

　4位　脇見運転＊　　　　　　256件　　　10.9%

　5位　歩行者妨害等　　　　　193件　　　　8.2%

　6位　交差点安全進行　　　　136件　　　　5.8%

　7位　信号無視　　　　　　　　98件　　　　4.2%

　8位　最高速度　　　　　　　　96件　　　　4.1%

　9位　通行区分　　　　　　　　93件　　　　4.0%

 10位　優先通行妨害　　　　　　69件　　　　2.9%

　　　　他酒酔い運転　　　　　　13件　　　　0.6%

　　　　　　　　　　合計　　1,934件　　　　　　　　

　　　　　　　　＊の違反内容は「安全運転義務違反」

◆法令違反別死亡事故件数で毎年1位となっているのは、

漫然運転です。漫然運転とは、脇見運転ではないが、運

転中に「運転以外のことを考えていた」「ぼんやりして

いた」「ラジオ放送に聞き入っていた」などのために注

意力が散漫になり、相手当事者を発見できず、または発

見が遅れて事故を発生させた場合をいいます。（警視庁

の統計上は居眠り運転も含まれているとのことです。）

◆安全運転義務違反（1位から4位）だけで、交通死亡事

故の原因の約半数を占めています。

◆交通死亡事故の大半の違反原因は、ドライバー自らが

その原因を防ぐことができる内容となっていることがわ

かります。（以下は次号に掲載）

■幹事報告　　　　　　　　　　　　 松山賢太朗 幹事

・4月のロータリーレート　1ドル＝151円（＝3月）

・RI及び地区より「3－year targets」の推進について。

・上田商工会議所より副会頭、専務理事交代のご挨拶状。

　新副会頭：母袋卓郎　／新専務理事：矢ヶ崎雅哉

■出席報告

飯島（裕）、上原、遠藤、北村、工藤、倉島、後藤、小林、

白井、関、滝澤、竹内、竹花、玉井、田守、塚田、手塚（多）、

手塚（た）、中嶋、西入、浜野、松山、蓑輪、宮坂、母袋（創）、

母袋（卓）、栁澤亨、栁澤誠、山本

※遠藤隆幸君／栁澤さん、卓話楽しみです。

※田守正彦君／栁澤さん、卓話楽しみです。

※蓑輪佳明君／栁澤亨さん、どんなお話してくれますか?

※栁澤　亨君／本日卓話をさせて頂きます。よろしくお

願いいたします。

※後藤正直君／蓑輪さん、おやき美味しかったです。

※竹内　強君／ディズニーシーのお土産、孫が即持って

いきました。栁澤さん、卓話宜しく！

※山本　修君／桜が咲いてウキウキしますね。

※母袋卓郎君／植樹したサントミューゼ南側堤防の桜も

咲き始めましたよ。風に負けるな！

本日の金額／37,000円　　累計／1,125,000円
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ニコニコ B O X （敬称略）

本　日

前々回

正会員数 ベース 欠席 メイク 出席率
52 49 12 ― 75.51％

52 48 15 11 91.67％


